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1> ВОСКРЕСЕНЬЕ смена Евге- 
^  ния Глызина на новом произ
водстве пластификаторов получи
ла первый продукт — диалкил- 
фталат. Успешно закончены пу
сконаладочные работы, в сжатые 
сроки проведено комплексное оп
робование. В цех принято сырье 
и получен первый пластификатор! 
В понедельник государственная 
комиссия подписала акт приема в 
эксплуатацию еще одного нового в 
городе производства.

— Нашу продукцию ждут на заводах, 
выпускающих кабельную продукцию, в 

’ производстве кожзаменителей, резино-тех- 
нических изделий, оргстекла, производстве 
линолеума и плиток ПХВ. Диалкилфталат
— пластификатор, увеличивающий пластич
ность пластмасс, светостойкость, преду
преждающий «старение* пластмасс. По

требность в этом дорогостоящем продукте 
увеличивается с каждым годом, раньше 
его покупали на валюту за рубежом. Сей
час пущено производство пластификаторов 
в Стерлитамаке и Нижнем Тагиле, наш 
цех—третий в стране,—рассказывает на
чальник'цеха П. Г. Степанов.—Его воз
никновению в Ангарске способствовало на
личие сырьевой базы — фталевый ангид
рид, жирные спаргы CfiCR, серная кислота. 
Все это производится на Ангарском неф- 
техимкомбинате.

В пуске цеха, помимо наших специали
стов, прошедших стажировку на родствен
ных производствах, большое участие при
нимала воронежская пусконаладочная бри
гада Оргнефтезаводы, руководитель ее
А. 10. Штейнбок. Ведущие аппаратчики из 
смены Евгения Глызина — Альберт Гав- 
рюшов, Николай Гусев, Алексей Котл я ров 
и сам начальник смены набирались опыта 
в Стерлитамаке.

В том, что первый продукт был получен

сразу же, без неизменно сопутствующих 
пуску любого производства срывов, боль
шая заслуга монтажников, качественно вы-* 
полненного монтажа оборудования.

— Комплекс пластификаторов намечался 
вводом в третьем квартале эт^го года,— 
говорит начальник комплекса М. А. Гуров,
— а пусконаладочные р або ты ' начались 
еще в мае. Заслуга в досрочном заверше
нии работ на комплексе прежде всего 
бригад монтажников Николая Склянова 
из АЛЛУ-1 треста Сибхиммонтаж, электро-. 
монтажников Андрея Ланковича из МСУ 
№ 76, отделочниц Валентины Жигальцевой, 
Анны Бортняк и Рапсы Мельниковой из 
СМУ-3, бригады монтажннков-киповцев 
Валерия Лоскутникова из АМУ треста 

Сибмонтажавтоматика, выполнившей в ре
кордные сроки по бригадному подряду 
монтаж всех систем КИП и автоматики.

Сейчас на комплексе идет отладка техно
логической схемы, устранение возникших в 
ходе пуска неполадок. В емкости парка 
готовой продукции уже поступили первые 
тонны дорогостоящего продукта.

Коллектив нового цеха полон решимо
сти вывести на режим раньше намеченных 
сроков освоения производство пластифи
каторов на проектную отметку.

С УСПЕХОМ BAQ ТОВАРИЩИ!
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ВАХТА ЛЕСОПЕРЕРАБОТЧИКОВ

ОПЕРЕЖАЯ 
Г Р А Ф И К

Т РУ ДЕН И КИ  азотнотуко* 
вого завода, включившись 

в соревнование за достойную 
встречу XXV съезда КПСС< 
успешно несут трудовую вах- 
ту. Только за б месяцев завер
шающего года пятилетки пред* 
приятие выдало сверх государ
ственного плана более 38 ты
сяч тонн азотных удобрений в 
условных туках. Сверхпланов 
вая продукция завода отпрзв-» 
лена на поля Сибири, Дальне* 
го Востока, Средней Азии.

За полугодие задание по 
реализации товарной продукт 
ции выполнено на 101 про
цент, программа по росту про* 
нзводительности труда выпол
нена на 101,5 процента.

Опережая график производи 
ства продукции, коллектив 
предприятия подходит к вы
полнению годовой программы 
по выпуску сверхплановых 
удобрений. По социалистичэ-' 
скому обязательству завод к 
концу года должен произвести 
дополнительно к программе 45 
тысяч тонн азотных удобрен 
ний, а уже сегодня эта цифра 
перевалила за 38 тысяч.

К ОЛЛЕКТИВ К итойской  ле
соперевалочной базы, успеш

но перекрыв встречный план к 
30-летию Победы советского на
рода над фашистской Герма

нией, продолжает трудовую вах
ту завершающего года пятилетки.

Новый трудовой рубеж — по
л у г о д и е—лесопереработчики при
близили на несколько дней, до
срочно справившись с государст
венным' планом по всем технико- 
экономическим показателям. План 
по реализации товарной продук
ции выполнен на 103,5 процента, 
сверх плана реализовано продук

ции на 243 тысячи рублей. Про
тив полугодия прошлого года 
рост реализации составил 5,3 про
цента. К тому же периоду рост 
производительности труда — 2,3 
процента.

Коллектив базы с отличными 
показателями закончил четыре го
да пятилетки. Из месяца в месяц 
наращивает он темпы производ
ства и в завершающем году пя
тилетки. Только за шесть месяцев 
базой напилено сверх плана 2800 
кубометров пиломатериалов. При
нимая обязательство на этот год, 
работники предприятия записали

в социалистическом обязательст
ве: государственную программу
пятилетки завершить к 7 ноября. 
Итоги работы за полугодие гово
рят о том, что коллектив работа
ет с опережением графика на 
несколько дней.

Среди подразделений предприя
тия первыми рапортовали о за 
вершении государственной про
граммы шести месяцев рабочие 
деревообрабатывающего цеха во 
главе с Н. А. Гулевич. Хорошо 
потрудился и коллектив рейдово
го участка, где начальником П. И. 
Коханюк. Задание по выгрузке 
леса из воды они перевыполнили 
на 16 тысяч кубометров.

Н А  П О Л Я Х  К О М Б И Н А Т А

А НГАРЧАНЕ уже привыкли к тому, что в 
разгар зимы в столовых, кафе, рестора- 

_ c a ia i  из свежих овошеи.
Их* вырящшают в теплицах огромного, хозяйст- 
ва, расположенного .  “ о $ “ ате

строительства. в С м  году а н г а р е  попробов ,

в у ю  сеть 768 тонн огурцов, на 98 тонн больше, 
чем предусматривалось планом. А скоро ® 
зи н ах  появятся в продаже и овоши. выращен- 
ные в естественных условиях.

На 150 га посадили ранвяй картофель в нынешн*м гоа> 
работники Тепличного комбината строительства. ж е

конце июля первые его тонны поступят к продажу.
Кроме того, в открытых грунтах комбината в нынеш

нюю посевную кампанию высажено: на 120 г а —капуста, 
во га—морковь, 5 га—свекла и 25 га—другие культуры.

Заботой о будушем урожае живет сегодня коллектив 
предприятия. На полях раввернулись работы по "Ро- 
полке овощных культур, выполняется междурядная об
работка, вносятся удобрения.

Коллектив одного из крупнейших в Сибири 
тепличных хозяйств, из года в год наращивая 
1 емпы производства, большое внимание уделяет 
росту производительности труда. За шесть ме
сяцев завершающего года пятилетки задание по 
росту производительности выполнено на 103,5 
процента.

я ш кш *

Ш  1 %
Высоких производственных показателей добилась в завершающем 

году пятилетки бригада слесарей-сборщиков производственно-ре
монтного предприятия Иркутскэнерго, возглавляемая Виктором 
Грачевым. Заказы для тепловых станций бригада выполняет в срок 
и с высоким качеством.

На снимке: бригадир В4 Грачев^ _Фото А, ХАЛЪЗКНА,
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Партийная жизнь: год политической учебы

и т о З А Д А Ч И

З АКОНЧИЛСЯ учебный 
год в системе политиче

ского просвещения. Созданные 
семинары, школы и кружки (в 
комсомоле) работали стабиль
но. К концу года закончены 
учебные программы в 610 шко
лах и семинарах. В них учи
лось 13021 человек, в том чис
ле более половины — комму
нисты.

Главное внимание уделялось 
высокому содержанию занятии. 
Это стало возможным благода
ря хорошей подготовке пропа
гандистских кадров.

В городе стабилизировался 
состав пропагандистских кад
ров. Только 42 человека рабо
тали пропагандистами впер
вые, ПО человек работают про
пагандистами 10 и более лет. 
А тт. Подругин, Рыбалко, Го
ловин, Куликов, Кувшинов, 
Пинчук, Муравьев, Баландин, 
Рыков и другие —, по 20 и бо
лее лет. Отрадно, что с каж 
дым годом среди пропаганди
стов становится все больше ру
ководящих работников. Нынче 
работало восемь освобожден
ных партийных и профсоюз
ных работников и 145 руково
дителей предприятий и учреж
дений.

У нас сложилась определен
ная система подготовки про
пагандистских кадров. Боль
шая роль в их подготовке от
водится УА\Л. За последние 
три года только пропагандист
ский факультет окончили 260 
человек. Хорошо зарекомендо
вала курсовая подготовка про
пагандистских кадров. В этом 
году прошли обучение 227 че
ловек.

Городской постоянно дейст
вующий семинар — самая мас
совая форма подготовки про
пагандистов, она охватывает 
пропагандистов всех форм обу
чения. Работа семинара осу
ществляется по перспективно
му плану. В этом году было 
проведено пять однодневных 
семинаров. На них выступали 
ведущие лекторы обкома пар
тии, преподаватели иркутских 
вузов, секретари ГК КПСС, 
руководители гор- и облиспол
комов.

Помимо лекций по актуальным 
вопросам теории и политики КПСС, 
пропагандистам читались лекции 
по методике, педагогике и пси
хологии. Их знакомили с итогами 
и задачами города, области но 
выполнению планов девятой пяти
летки. Демонстрировались доку

ментальные кинофильмы.
Все большее применение нахо

дит такая форма учебы пропаган
дистов, как открытые занятия. В 
прошедшем учебном году прошло 
18 открытых занятий, на которых 
присутствовало 116 пропагандистов, 
в том числе 33 слушателя пропа
гандистского факультета ВУМЛ. 
Хорошо прошли открытые занятия 
у т. Коробкова (цемзавод), т. Си
вых (АЭМЗ), т. Якушкнна (управ
ление строительства), т. Спиртус 
(школа Н» в), т. Носочеико (школа 
ЛА 10), тт. Сираш и Поповой 
(ГПТУ Л  10 н 12) в др.

Г ЛАВНЫМ в содержании 
занятий в минувшем го

ду наряду с усвоением про
граммного материала было 
изучение постановлений де
кабрьского (1974 г.) н апрель
ского (1975 г.) Пленумов ЦК 
КПСС, положений и выводов 
нз речей Л. И. Брежнева, ш> 
становления ЦК КПСС, 
ВЦСПС, ЦК ВЛКСМ о Всесо
юзном соцсоревновании в за
вершающем году пятилетки. 
Эти документы во многом оп
ределили содержание и на

правленность учебы, способст
вовали соединению изучения 
теории с практической дея
тельностью предприятий по

выполнению заданий пятилет
ки. Кроме того, в начальном 
звене изучались вопросы внут
ренней и внешней политики 
КПСС. В .среднем—экономиче
ская политика партии^ исто
рия КПСС, политэкономия, 
философия и научный комму

низм. Неплохо работали шко
лы, где пропагандистами тт. 
Самушенко Ю. М., Рукавиш
ников Г. А., Бирюк О. Н. Зна
чительно лучше работала шко
ла по истории КПСС на ст. 
Китон, которой руководит 
т. Макаревич П- А.

Наиболее содержательно 
проходили занятия у пропа
гандистов тт. Бабаскина (трест 
Востокхиммонтаж), Бизюк (за
вод полукоксования), Кудряв
цевой, Филюшина (нефтехим- 
комбинат), Лебедева (строй
ка), Добудько (ТЭЦ-10), Ц а
рева (кинотеатры). Здесь изу
чали философию и научный 
коммунизм.

Опыт работы пропагандиста 
Н. И. Лебедева и В. Ф Саль
никова изучен, обобщен парт- 

, кабинетом стройки. Здесь го
товится специальный плакат с 
Опытом работы лучших пропа
гандистов строительства.

Заслуживает положительной 
оценки работа школ по науч
ному коммунизму, где пропа
гандистами тт. Батавнна, Цу- 
бнн, Мариквас.

На высоком теоретическом п ме
тодическом уровне проходили за 
нятия у пропагандистов высшего 
звена тт. Пинчук И. Р., Глушко 
В. С., Воробьева И. М., Пыхалова 
В. А., Бароха А. Н.« Козлова Л. В.. 
Лейдерман Л. II., Гершевич Ф. И. 
На базе семинара т. Пинчука про
ведено открытое занятие. А опыт 
работы тт. Бароха и Козлова обоб
щен и опубликован в печати.

Большое место и высшем звене 
отводилось изучению проблемы 

с Нравственное воспитание молоде
жи». В 99 семинарах ее изучало 
три тысячи учителей, преподава
телей ГПТУ. воспитателей детских 
учреждений города.

Изучение этой проблемы воору
жало их знаниями коммунистиче
ской морали, нравственности, эти
ки и эстетики, помогало в работе 
по коммунистическому воспитанию 
учащихся.

Хорошо была организована Р&* 
бота семинаров, где пропаганди
стами т. Спиртус Т, С. (школа
.N* 6), Носочеико Т. М. (школа
.4  10), Фузеева С. В. (школа 
Л» 26), Дермеиева Е. А. (школа 
.Nk 5), Лоншакова В. В. (школа
ЛЛ 20), Ландышева Л. И. (школа
.V» 39), Денисова В. Ф. (медучили
ще), Сираш В. И., Сизых В. А, 
(ГПТУ Л» 10, 36), Зверева Г. М. 
(ЖКУ AHXK).

Опыт работы пропаганди
стов тт. Спиртус Т. С., Кости
ной Р. Д. и Фузеевой С. В. 
обобщен, а т. Спиртус—-опуб
ликован в городской газете.

О ВСЕХ формах системы 
партпросвещения эконо

мическую политику изучало 
4377 человек в 229 школах и 
семинарах. Наиболее содержа
тельно проходили занятия в 
школах и семинарах партор
ганизаций ТЭЦ-10, керамиче
ского и цементного заводов, 
Китойской лесоперевалочной 
базы, заводов полукоксования, 
азотнотукового, треста Ан- 
гарскнефтехимремстрой, ДОКа- 
J\i9 1, СМУ-2 треста Востокхим- 
монтаж, орса, УАТ и ЖКУ 
стройки. Отрадно отметить, 

что хорошо была организован^ 
учеба в небольших парторга
низациях, как в тресте Снбмон- 
тажавтоматнка, КВОиТ, МК-30, 
СМУ-14, хлебокомбинате, заво
де ЖБИ-6, ДОКе-2 стройки 
производственно - заготови
тельном цехе, Ж ДЦ, автотран
спортном цехе АНХК.

Только на АНХК в системе 
партпросвещения экономику

В

изучало 1268 человек. Это без
условно способствовало успеш
ному выполнению плана. 
Здесь 9.1 процента работаю
щих имеют индивидуальные 
обязательства. Каждый ше
стой — рационализатор.

На стройке изучали Э1шно- 
мику 600 коммунистов. З н а 
ния, полученные в школах и 
семинарах, помогали слушате
лям наиболее эффективно ис
пользовать производственные 
мощности, повышали их твор
ческую деятельность и способ
ствовали выполнению планов.

С  ОЛЬШУЮ помощь кабн- 
нетам политпросвещения 

оказывали методсоветы. Такие 
советы созданы при парткаби
нетах ГК КПСС, парткомах 
АНХК, стройки, в крупных 
парторганизациях. Всего ме- 
тодсоветов — 16. Работа сове
тов* планировалась и утверж
далась на заседаниях партко
мов. Главная задача советов— 
оказывать помощь пропаган
дистам, изучать и обобщать 
лучший опыт пропагандистской 
работы, популяризировать его.

В минувшем году на заседа
нии методсовета ГК КПСС за
слушивались отчеты 10 пропа
гандистов, АНХК— 14, строй
ки— 10.

Среди методсоветов, работа
ющих при крупных парторга
низациях, следует отметить хо
рошую работу советов ТЭЦ-10, 
треста Востокхиммонтаж, 
ЖКУ стройки, эавода полу
коксования.

Политическое и экономичес- 
нос образование находилось » 
центре внимания парторганиза
ций, парткомов, ГК КПСС. 
Ход учебы обсуждался на бю
ро ГК КПСС, на заседаниях 
парткомов и большинстве 
партсобраний.

Улучшение теоретической и мето
дической работы с пропагандиста
ми, усиление партийного контроля 
за содержанием занятий, диффе
ренцированный подход к комп

лектованию сети способствовали 
повышению качества и эффектив
ности марксистско-ленинского об
разования коммунистов беспар
тийных, повышению их обществен
ной н производственной деятельно
сти.

Но наряду с положительными 
моментами в организации учебы 
имеются существенные недостатки. 
Главные из них: в ряде школ и 
семинаров занятия проводятся на 
низком идейно-теоретическом и ме
тодическом уровне, секретари 

большинства парторганизаций не 
вникают глубоко в содержание 
работы школ и семинаров, ие 
предъявляют должной требова
тельности к пропагандистам, а 
такж е к слушателям за их идейно- 
политический рост. Главное уси
лие сосредоточивают на недопу
щении срывов занятий и обеспе
чении явки слушателей. В резуль
тате в отдельных школах и семи
нарах АНХК, в парторганизациях 
ТЭЦ-9, тресте ВСТПС, НИИхимма- 
ше, ВНИПНнефти и других заня
тия ведутся на низком идейно- 
методическом уровне, не применя
ются активные формы обучения — 
практические задания, теоретиче
ские собеседования, написание и 
защита рефератов. Преобладающей 
формой занятий здесь являются 
лекции или рассказ пропагандиста. 
Многие слушатели не работают 
серьезно с политической литерату
рой, конспектов и других записей 
изучаемого материала не ведут, на 
ванятиях ведут себя пассивно.

В парторганизациях АЭМЗ, 
трестов Востоксибсантехмон- 
таж, Союзтеплострой, ВЭМ, 
СМУ-5, РМЗ стройки и дру
гих ие уделяется должного 
внимания организационным 
вопросам. В результате заня
тия здесь проводились неорга
низованно, с низкой посещае
мостью слушателей, допуска
лись переносы и срывы. Учеб
ный год был сорван в партийных 
организациях завода вентиля
ционных заготовок а Лифтре-

монта, где секретарями тт. По- 
лудницын В. ,Е. и Прокопьев 
Ф. Ф.

Некоторые пропагандисты в 
недостаточной степени владе
ют методикой партийной про
паганды, слабо готовятся к 
занятиям, упрощенно и поверх
ностно разъясняют отдельные 
теоретические положения. Не 
всегда используются на заня
тиях местный материал, на
глядные пособия и технические 
средства пропаганды. Это в 
значительной степени снижало 
действенность политической 
учебы и порождало пассив
ность у слушателей. Неудов
летворительно была» организо
вана работа с пропагандиста
ми на АНХК по изучению, 
обобщению и распространению 
лучшего опыта пропагандист
ской работы.

Но несмотря на недостатки, 
абсолютное большинство парт
организаций правильно пони
мает задачи политической и 
экономической учебы, серьез
но занимается марксистско-ле
нинским образованием.
Г> НОВОМ 1975—76 учеб- 

ном году особое внима
ние сосредоточивается на изу
чении вопросов повышения 
эффективности производства 
на основе ускорения научно- 
технического прогресса и со
вершенствования управления 
народным хозяйством, разви
тия соцсоревнования. Основу 
изучения составят материалы 
программ среднего звена — 
труды классиков марксизма- 
ленинизма, тесно связанные с 
современным этапом коммуни
стического строительства в на
шей стране и мировым револю
ционным процессом, актуаль
ные вопросы внешней полити
ки партии, документы н мате
риалы XXIV съезда и затем 
XXV съезда партии, последу
ющие постановления партии и 
правительства.

Основная часть слушателей, 
закончивших начальное звено, 
переводится на изучение исто
рии КПСС. Слушатели, кото
рые не смогут по каким-либо 
причинам перейти в среднее 
звено, буду? изучать курс 
«Вопросы внутренней и внеш
ней политики КПСС».

В школах основ марксизма- 
ленинизма усилия сосредото
чиваются на изучении курсов 
истории КПСС, политической 
экономии, марксистско-ленин
ской философии, научного 
коммунизма, основ экономиче
ских знаний (2-го и 3-го года 
обучения), основ экономики и 
управления производством.

Для слушателей,* которые 
изучили прбграмму школ ос
нов марксизма-ленинизма, но 
не перейдут в высшее звено, 
рекомендуется изучение курса 
«КПСС—руководящая и орга
низующая сила коммунистиче
ского строительства».

Учеба, в высшем звене орга
низуется' с учетом уровня зна
ний и опыта слушателей, идей
ных и профессиональных ин
тересов/ потребностей.

Особое внимание следует уде
лить изучению произведений клас
сиков марксизма-ленинизма, а так
же* изучению исторпи КПСС, фи
лософии, научного коммунизма по 
программам ВУМЛ. Рекомендуемые 
произведения В. И. Ленина: «Им
периализм как высшая стадия ка
питализма», «Очередные задачи 
Советской власти», «Как организо
вать соревнование?», «Великий 

почин», «Детская болезнь «левиз
ны» в коммунизме». Все вти ра
боты непременно увязывать с воп
росами стратегии и тактики миро
вого коммунистического движения 
на современном втапе, предлага
ются также последние речи, ста

тьи и письма В. И. Ленина и их 
значение для построения социализ
ма и коммунизма.

По нсторнко-паргийной проблеме 
предлагается тема «М еждународ
ное значение исторического опыта 
КПСС». По философским пробле
мам и научному коммунизму . ре
комендуется: «Социалистический
образ жизни», по меж дународны *
— «Внешнеполитическая деятель
ность КПСС на современном эта
пе», «Актуальные вопросы разви
тия и укрепления мировой систе
мы социализма».

В системе экономического 
образования значительная
часть слушателей закончила 
изучение курсов по основам 
экономических знаний и осно
вам экономики и . управления 
производством. Многие из* за 
вершивших учебу желают про
должать свое экономическое 
образование к более глубоко 
изучить актуальные проблемы 
теории и практики хозяйство
вания. Для них рекомендуют
ся . курс «Социализм и труд» 
и для специалистов народного 
хозяйства—курс «Инженерный 
труд в социалистическом об
ществе». Для руководящих р а 
ботников промышленных пред
приятий—курс «Труд руково
дителя».

Программы по этим курсам 
будут публиковаться в «Эко
номической газете».

Для комсомольцев рекомен
дуются кружки: «Биография
В. И. Ленина», «Наш Ленин
ский комсомол», «Основы по
литических знаний», «Молоде
жи о партии», «Основы эко
номических знаний», «Основы 
комсомольской морали» и т. д.

А. ПОЛЯКОВ,
заведующий парткабинетом 
ГК КПСС.

Успешно выполняют производ
ственное задание в завершающем 
году пятилетки механизаторы уп
равления механизации. Здесь ра
ботает немало передовиков про
изводства, которые постоянно пе
ревыполняют дневную норму. 
Один из них—Геннадий Александ
рович Фадеев, уже немало лет он 
работает машинистом бульдозера, 
неоднократно награждался за до
бросовестный труд почетными 
грамотами и премиями.

На снимке: ударник коммуни
стического труда бульдозерист 
Г. Фадеев.

Фото А. Голубнычего.
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• ГОРОДСКИЕ ПРОБЛЕМЫ

О Э Т И  Д О Р О Ж Н Ы Е
Р е й д ,  г а з е т ы

С Т Р А Д А Н И Я . . .Д
ОРОГИ — главные арте
рии города. Мы задались 
целью проверить, в каком со

стоянии они находятся в этом 
году. К сожалению, пришлось 
столкнуться с фактами бесхо
зяйственности в этом деле. В 
старой части города и в но
вых микрорайонах нет ни од
ной идеальной дороги. Ямы и 
ухабы встречаются на всех 

главных магистралях.
Улица <40 лет Октября» свя

зывает новые микрорайоны с 
центром города. По ней один 
за другим идут автобусы, дви
жется основной поток грузо
вых автомашин. Во многих 
местах улица настолько раз
бита, что шоферам беспре
рывно приходится тормозить, 
снижать скорость, искать 
объезд.

На повороте с проспекта Во
рошилова на асфальтовом по
крытии этой улицы образова
лись земляные бугры, а чуть 
дальше, прямо па проезжен 
части, — ямй глубиной до по
луметра. Во время дождя эту 
злополучную яму заливает во
дой, и она становится серьез
ной преградой для транспорта.

Для 8, 10, 13-го микрорайо
н о в  основными магистралями 
являются улица Коминтерна и 
Ангарский проспект. Перекре
сток этих улиц стал для шофе
ров и пассажиров труднейшим 
препятствием. Недобрым сло
вом вспоминают водители и 
улицу Гражданскую. На ней 
насчитали свыше ста боль
ших ухабов.

Ощутимый вред дорожному 
благоустройству в ряде случа
ев наносят и сами транспорт
ные организации, и некоторые 
промышленные предприятия. 

По проспекту Кирова, между 
кинотеатром «Победа» и Мос
ковской улицей, трамвайное 
управление производило капи
тальный ремонт трамвайных 
путей. При ремонте пришлось 
снимать асфальтовое покры

тие. Ремонтные работы давно 
закончены, а дорога не восста
навливается до сих лор.

На участке между Москов
ским трактом и НПЗ (в рай
оне пересечения железной до
роги) трамвайщики очищали 
своц пути от сорной • травы, 
снимая ее вместе с землей. На 
обочине и без того узкой про
езжей части асфальтовой до
роги образовалась длинная 
гряда грунта, создающая труд
ности для транспорта.

Рядом с дорогой за нефте
химическим комбинатом мон
тажники сооружают металли
ческую эстакаду для новых 
объектов Дорогу под номером 
15-а на протяжении около 
трех километров пришлось за 
крыть. Весь автопоток напра
вили в объезд по временной 
грунтовой дороге. От беспре
рывного движения автомашин 
пыль на дороге стоит стеной. 
Эстакада строится уже около 
двух лет, и все это время шо
феры вынуждены водить ма
шины в сплошной пыли, и ни
кто не позаботится, чтобы до
рога была приведена в надле
жащий порядок.

В свое время была построе
на в Майске железнодорож
ная ветка, идущая от станции 
Китой на территорию ДОКа 
X® 2. Ветка пересекла асфаль
товую магистраль, по которой 
беспрерывным потоком дви
жутся автомашины 1-й авто
базы управления строительст
ва и других предприятий. Пе
ресекая железнодорожной
путь, машины «прыгают» на 
рельсах и за много лет «вы
долбили» здесь глубокие ямы.

Никто в автобазе JV? 1 или на 
ДОКе-2 не желает проявить 
инициативу и благоустроить 
переезд.

Между трамвайным парком 
и автостанцией оказался «ни
чейным» отрезок улицы Вос
точной. Этот ^ часток Д°рог1! 
не имеет даже гравийного по
крытия.

Халатное отношение к до
рожному благоустройству чув
ствуется и на таких примерах. 
Возводя прекрасные\ благоуст
роенные дома в 8-м чи 9-м мик
рорайонах, строители и их за
казчики не позаботились про
ложить здесь дорогу для сооб
щения между этими районами. 
Машины проезжают здесь пря
мо по пешеходным дорожкам 
и газонам.

Трамвайные пути во многих 
местах находятся в запушен
ном состоянии, недостаточно 
очищаются от сорной расти
тельности, скамеечки для от
дыха пассажиров, ожидающих 
трамвай, на многих останов
ках отсутствуют, посадочные 
площадки плохо очищаются от 
мусора. Подходы к посадоч
ным площадкам! в ряде мест 
плохие. Примером этому могут 
служить площадки возле Май
ского и центрального рынков и 
в районе пригородного желез
нодорожного вокзала.

Уже в течение многих лет 
установку светофоров трам
вайное управление не может 
осуществить на Ленинград
ском проспекте, на пересече
нии бетонной автодороги и 
трамвайного пути и на оста
новке «Майский рынок», хотя 
по этому поводу уже давно

было принято специальное ре
шение горисполкома.

За  разъяснениями по пово^ 
ду состояния дорог мы обра
тились к ряду руководящих 
работников города, на кото
рых возложена забота о бла
гоустройстве.

Начальник жилищно-комму
нального управления нефтехи
мического комбината П. П. 
Мелкоступов сказал:

— Положение действительно 
незавидное. Очень многие 
улицы ныне требуют уже ка
питального ремонта. Средства 
на проведение такого ремонта 
у нас есть, и мы их охотно пе
редаем управлению комму
нального ' хозяйства гориспол
кома. Сами же из-за отсутст
вия механизмов ремонт ас
фальтового покрытия не про
изводим. Видимо, настала по
ра создать в городе мощное 
специализированное дорожное 
хозяйство.

Начальник РСУ зеленого хо
зяйства города И. М. Федосе
ев дал такую информацию;

— Ремонтные работы мы 
стараемся осуществлять £амым 
интенсивным образом. Меха
низмами и рабочей силон мы 
полностью обеспечены. Но нас 
крепко подводит Ангарское уп
равление строительства. Нам 
ежесуточно требуется 100 тонн 
битума, а нам дают на заводе

3, производящем асфальто
вую массу, 20—30 тонн в день. 
В итоге простои.

Нам кажется, что будет по
лезно для дела собраться за 
«круглым столом» всем руко
водителям, которым по долгу 
службы надлежит заботиться 
о благоустройстве, и реши*гь 
насущные дорожные проблемы.

Рейдовая бригада:
У\. КАЗАНЦЕВ, 

госавтоинспектор. 
Г. МОРГУНОВ, 

начальник эксплуатации пас
сажирского автохозяйства.

А. ЛО РЧЕН К О , 
старший инженер но безопа
сности движения .управления 
автотранспорта строительства.

з .  и н ж е в а т к и н а ,
начальник службы движения 
трамвайного парка.

А. Б О Л Д Ы РЕ В , 
сотрудник общественной при
емной редакции газеты «Зна
мя коммунизма».

СОРЕВНУЮТСЯ 
ЮНЫЕ МЕДИКИ
оЧЕРЕДНОЕ соревнование 

санпостовцев школ * 
профтехучилищ на первенство 
города — четырнадцатое по 
счету. И с каждым годом, как 
отмечают горком- и первичные 
организации общества Красно
го Креста, заметно возрастает 
уровень подготовленности сан* 
постовЦев.

Ребята учатся умению ока
зывать первую медицинскую 
помощь пострадавшему, знако
мятся с мероприятиями по 
профилактике инфекционных 

заболевании.
Уже не первый год ареной 

этих интересных состязаний 
является школа Л? 32, госте
приимно принимающая в своем 
просторном спортивном зале 
отряды санпостовцев трех воз
растных групп.

Городскому смотру, прошед
шему под девизом «Будь го
тов к санитарной обороне», 
предшествовали обучение юных 
медиков по 24-часовой про
грамме, внутрншкольиые со
ревнования, оформление и под
готовка рабочих дневников, 
санбюллетеней и «боевых ли
стков», отражающих санитар
ную пропаганду за 1974—75 
учебный год.

Четырнадцатое первенство 
было посвящено 30-летию По
беды над фашистской Герма
нией. Готовилась к этим со
ревнованиям и судейская ко
миссия, члены которой посто
янно осуществляют медицин
ское шефство над шкапами и 
профтехучилищами.

При подведении конечного ито
га учитывались ответы на вопро
сы билетов и оценка за дневники 
и представленные санбюллетенн.

Судьи положительно отзываются 
о большинстве санпостовцев, у 
многих—ни одного штрафного оч
ка. Переходящий кубок вручается 
санпосту 5-го «д» класса школы 
.>4 б. Вымпел за второе место — 
санпосту 4-го св* класса школы 

20.
Из санпостов ПТУ лучшие

— техучнлища I, ПТУ-S
и 10. Большинство санпостов школ 
и ПТУ награждено грамотами и 
памятными значками.

Впереди областные соревно
вания.

И. ХАХМОВИЧ, 
председатель городского 
комитета Красного Креста.

„ С Е Г О Д Н Я -  ТАНЦЫ". . .

П АРК Дворца культуры 
нефтехимиков является 

,традиционным местом отдыха 
молодежи города. Пышная зе
лень, фонтан, уютные беседки 
— все это привлекаем людей. 
А вечерам здесь звучит му
зыка, начинаются танцы...

Внешне в парке все выгля
дит благополучно. Но стоит 
приглядеться , повнимательнее 
к организации, например, тан
цев, и сразу же выявятся те
невые стороны. Прежде всего, 
вечера танцев проходят сти
хийно, никто не пытается хоть 
как-то направлять 4 огромную 
массу молодых люд<*й, учить 
культуре поведения.

На танцплошадке всегда 
можно увидеть пьяных, и ред
кий вечер не кончается дра
кой, скандалом. Порой музы
ку перекрывают бессвязные 
выкрики, свист. К сожалению, 
сами музыканты ие являются

примером для подражания. Во 
время танца они позволяют 
себе ходить по сцене, перего
вариваться. В итоге трудно 
оценить положительно качест
во музыки.

И все-таки главная беда в 
том, что нет на танцплощадке 
распорядителя. Вот закончил
ся очередной танец. Почему-то 
танцующие не расходятся по 
периметру площадки, а оста
ются стоять плотной толпой в 
центре. Некоторые же садятся 
отдыхать прямо на сцене, спи
ной к оркестру. А давайте по- 
смотрий, как одеты юноши и 
девушки. В основном те и 
другие носят джинсы и кеды. 
Это им заменяет нарядный ве
черний костюм, который во все 
времена был обязательным для 
танцев. А средний возраст 
танцующих составляет 17 лет. 
Вот бы им и преподать на

глядный урок культуры тайца, 
поведения. И ведь есть кому 
поучить молодежь. Во 
Дворце культуры нефтехими
ков успешно работает ан
самбль бальных танцев, есть 
опытные руководители. Мы 
об этом знаем, но в дей
ствии ансамбль танцев не ви
дим.

А почему бы в перерывах 
между танцами или перед на
чалом не демонстрировать со
временные танцы? Почему бы 
не проводить короткие беседы 
о культуре поведения? В том, 
что это не делается, что на вече
рах танцев в парке при ДК неф
техимиков много недостатков, 
прямая вина дирекции Дворца 
культуры. И именно от нее на
до потребовать действенных 
мер.

Г. ЖИГОВА, 
выпускница школы 7*

т  * . «г
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Более 20 лет посвятила здравоохранению врач городской больницы Jft * 
терапевтического отделения Тамара Николаевна Брагина. Имея высшую ка
тегорию врача-терппевта, Тамара Николаевна помимо лечебной работы мно
го времени уделяет молодым врачам—выпускникам Иркутского мединсти* 
туга. Она преподаватель Ангарского медучилища. Неоднократно избиралась 
секретарем первичной парторганизации горлечобъединенич. сейчас она за 
меститель секретаря. Коммунист Т. Н. Брагина—победитель соцсоревнования 
1973—1974 годов.

На снимке; Т. Н. Брагина. Фото И. АМОСОВА.

Ч



В «А Н ГА РЕ» У БАЙКАЛА
О Т К Р Ы Т И Е  нынешнего, 15-го по счету, в турлагере «Ан* 
^  гара» сезона состоялось 3 июня. Свыше 300 человек уже 

успели хорошо отдохнуть,загореть, поправиться и набрать
ся сил н бодрости. Этому способствуют удивительная по 
красоте прибайкальская природа, чистейший воздух, вкус
ные обеды.

Под руководством квалифицированных инструкторов со
вершаются однодневные и многодневные походы в горы, 
спортивные соревнования. Культмассовик Г. Г. Балакшина то 
разучивает с детьми песни, го организовывает интересные 
игры или массовки И что бы она ни затеяла, всегда ей с 
охотой помогают чуть ли не все туристы, отчего игры или 
шуточные соревнования бывают не только серьезными, но и 
вабавными.

В июле лагерь будет торжественно отмечать свой юбилей— 
15-летие. Готовятся обширная праздничная программа, теат
рализованное представление.

А начинал свою жизнь турлагерь «Ангара» па реке Утуднк в 195У 
году. Был он совсем крошечным, принимал за один заезд всего 30—35 
человек; сейчас же, в канув юбилея, он может разместить в своих 
корпусах сразу 430 человек, а аа весь сезон—2400.

В этом году предусматривается строительство лагеря в кирпич
ном исполнении. Комнаты в основном буду* 2-местные. Этим са* 
мым. во-первых, улучшатся бытовые условия отдыхающих и, во-вто
рых, появится возможность продлить летний сезон еще на месяц, А 
•то  значит, что дополнительно смогут отдохнуть в нем еще свыше 
800 человек.

Кроме того, строится палаточный городок для дегей работников 
АНХК. Дети здесь будут одновременно отды хать и привлекаться 
к посильному труду.

В турлагере сейчас во многих комнатах нет отопления. 
Электропечи в деревянных корпусах запретили ставить, а 
масляные обогреватели по неизвестным причинам комбинат 
до сего времени не завез. В холодную погоду ( а на Байка
ле это бывает в сейчас) туристы порой мерзнут. Плохо обо
рудован клуб. И еше одно. На весь турлагерь один громко
говоритель. В отдаленных корпусах слышимость плохая, что 
объявляют, о чем говорят—приходится друг у друга пере
спрашивать. Безусловно, эти недостатки не сделают погоды», 
но все же они создаю* некоторые неудобства как для от
дыхающих, гак и для администрации лагеря.

_________  Г. ЕРЦЫН, турист.
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Ф у т б о л

ПОЛУФИНАЛ
ПЕРВЕНСТВА СССР
СРЕДИ ЮНОШЕЙ

Т о р ж е с т в е н н о  был от
крыт полуфинал СССР по 

футболу среди юношей. Успехов 
на зеленом поле стадиона «Анга
ра» юным футболистам пожелал 
председатель городского комите
та физкультуры К. К. Логинов. 
■Капитаны команд подняли флаг 
соревнований.

После двух туров турнира уже 
определились лидеры и аутсайде
ры. В первый день встретились 
команды «Заравшан» (Навои) в 
Спортинтерната (Львов). Пре
имущество украинских спортсме
нов было бесспорным, н резуль
тат 3:1 в пользу спортинтерна- 
товцев был закономерным исхо
дом поединка.

Удачно начали игру ангарчане про
тив ленинградцев. Уже в начале 
встречи, после точного удара Валерия 
Смолянинова, они повели в счете. Од
нако гости не думали склады вать 
оружие н. продемонстрировав высокую 
технику и коллективизм, во второй по
ловине встречи не только сравняли 
счет, но и вышли вперед (3:1). До 
конца игры их территориальный пере
вес был очевиден. Ангарчане ж е лишь 
изредка контратаковали, одна из атак 
закончилась голом. В итоге—3:2 в поль
зу ленинградской «Смены».

Во втором туре вновь отличились 
футболисты Львова. Победив коман
ду алма-атинского «Кайрата» со сче
том 2:0, они стали единоличным ли-

ЛИДЕРЫ и АУТСАЙДЕРЫ
дером соревнований. Оба мяча в этой 
встрече забил Андрей Федецкнй. Он 
сейчас возглавляет список бомбарди
ров, на его счету три гола.

Ангарский «Старт» уверенно провел 
встречу «с узбекскими футболистами. 
Ангарчане имели семь верных голе
вых ситуаций, но четко и уверенно 
играл вратарь гостей Евгений Кручи- 
нин. Исход поединка в пользу «Стар
та» решил единственный гол, заби
тый Н иф лаем  Бутыриным с трех 
метров.

Футболисты Львова имеют на своем 
лицевом счету четыре очка, по два 
очка набрали ленинградцы и ангар
чане. Замыкаю т турнирную v таблицу 
«Заравш ан» (Навон) н «Кайрат» (Ал
ма-А та).

В день отдыха между турами все 
участники полуфинала сдали контроль
ные нормативы по физической н тех* 
нической подготовке футболистов. В 
программу входили бег на 30 метров,

подтягивание на перекладине и удар 
мяча на дальность. Сильнее всех ока
залась команда «Старт», а в личном 
зачете вне конкуренции был игрок из 
Львова Зенон Флюнт, он награж ден 
грамотой Федерации футбола СССР.

О  П О Н ЕДЕЛЬН И К состоялись’ 
игры третьего тура. «Зарав

шан» (Навои) с крупным счетом 
потерпел поражение от Ленинград* 
цев — 0:4. Ангарский «Старт» за* 
писал еше два очка в турнирную 
таблицу, победив алма-атинцев 
— 1:0. Тол забил Василий Скач
ков.

Теперь три команды имеют по 
4 очка; команды Ленинграда* 
Львова, Ангарска.

Главные игры полуфинала со* 
стоятся сегодня и 11 июля.

М. СОЛЯНКИН.

Ml

Э Х О  С П 0 Р 1 Н В Н 0 И  Н Е Д Е  Л И

НА СПАРТАКИАДУ НАРОДОВ СССР

КОМАНДЫ—УЧАСТНИКИ

В О МНОГИХ городах проходят сейчас фина
лы VI спартакиады народов СССР. Стать 

участником их большая честь для спортсменов.
В Воронеже состоялись старты VI спартакиады 

РСФСР по легкой атлетике. 57 областей и краев 
России вступили в борьбу за путевки на спарта
киаду народов СССР.

Команда Иркутской области в Воронеже бы
ла представлена спортсменами Ангарска и Ир
кутска. Соревнования показали возросшее ма
стерство спортсменов Иркутской области.

В командном заче1 е иркутяне заняли 14-е место 
из 57 команд. Это некоторый прогресс по сравне
нию с выступлениями на предыдущих спартаки
адах.

Хорошо выступили легкоатлеты о личном зачете, чем 
пионом Л ар таки ады  стал Евгений Киселев из спорт

клуба «Ермак». 21,2 секунды в беге ва 200 метров по
казал в финальном забеге Александр Стасевич. Это но
вый рекорд Иркутской области и серебряная медаль 
спартакиады.

На атой ж е дистанции Татьяна Насонова финиширо
вала с результатом 24,8 сек. в завоевала бронзовую 
медаль.

С результатом 41,6 сек. финишировала муж ская эста
фета 4x100 м. В итоге—в-е место. В финальном забеге 
на 100 м с барьерами среди женщин Власова показала 
результат 14,8 сек. и заняла 7-е место.

Восьмое место в метании диска с результатом 61 м 50 
см заняла Ульяна Дамдин^ва из спортклуба «Сибиряк».

Внесли свой вклад в копнлку очков ангарчаннн Ана
толий Клешков, иркутяне Ю. Волков, В. Костенко, Б. 
Вавнленко и другие.
Евгений Киселев и Александр Стасевич завоева

ли путевки на спартакиаду народов СССР.
Н. ЛУГОВОЙ, 

инструктор ФК ЖКУ строительства.

АНГАРСК — ИРКУТСК -  А С ТРА Х А Н Ь

«Кайрат»'. Коллектив создан 
при команде мастеров в 1960 го
ду. Член команды, чемпион Ка
захской ССР 1975 года В. Нико
нов является членом второй сбор
ной команды СССР. А. Хапзалис 
и И. Насыров — члены первой 
сборной команды СССР. В ангар
ском турнире они участия не при
нимают, поскольку сейчас высту
пают на футбольных полях за ру
бежом.

Споргинтернат, г. Львов. Коман
да почти наполовину состоит из 
членов сборной Украины. А член 
команды Андрей Баль входит в 
состав сборной команды СССР.

«Заравшан». Команда создана 
в 1965 году при команде мастеров 
класса «А». В 1974 году—сереб
ряный призер Узбекской ССР, 
Сейчас воспитанники команды 
Филатов и Иванов защищают 
честь ташкентского^ «Пахтакора». 
Евгений Кручинин — игрок сбор
ной молодежной Узбекистана.

Команда Ленинграда организо
вана в 1969 году при гороно.

«Смену», прибывшую на турнт^ 
в Ангарск, тренирует В. П. Са* 
вин, ранее выступавший за Во
енно-Морские силы, и А. Г. Федо
ров. Раньше он выступал в коман
де мастеров «Зенита».

В прошлом году, выступая на 
вональных соревнованиях в горо* 
де. Вятские Поляны, «Смена» вы* 
играла первое место. Команда 
составлена из юношей 1958—1957; 
годов рождения. Большинства 
футболистов — студенты ленин
градских высших учебных заве- 
деннй. В. Пронин, А. Никандров, 
М. Борисов, С. Лобов, Ю. Тимо* 
феев — кандидаты в дублирую* 
щий состав ленинградского «Зе* 
нита».

Команда «Старт» из Ангарска 
организована в 1963 году. На 
протяжении всего этого времени 
бессменным тренером ее являет* 
ся П. Антонов. В прошлом году 
на турнире в Волжском команда 
завоевала второе место, что по
зволило ей впервые получить пу* 
тевку на полуфинал.

В ИРКУТСКЕ закончились соревнования на 
первенство области-* по пожарно-прикладно

му» спорту. В них приняли участие и представи
тели пожарной охраны Ангарска. Преодоление 
100-метровой полосы с препятствиями, пожарная 
эстафета, подъем по штурмовой лестнице на 4-й 
этаж учебной башни, подъем по выдвижной 3- 
коленной лестнице на 3-й этаж учебной башни — 
такова была программа состязаний.

Наше сборное отделение пожарной охраны за 
няло третье призовое место, и, таким образом, 
команда поедет на зональные соревнования в 
Астрахань.

В четвертом виде* соревнования первое место 
заняли представители отделения пожарной охра
ны Ангарска В. Евсевлеев и В. Васильев.

Ф. КУДРЯШОВ, 
работник пожарной охраны.

ИТОГИ ТИРАЖА „СПОРТЛОТО"

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
СРЕДА, 0 ИЮЛЯ 
1-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
10.00— Программа передач.
10.05— Программа документальных
фильмов: 1. «Кнм Селютнн». («Дон*
телеф ильм »). 2. «Заботы мастера Се* 
лезневой». (Новосибирская киносту* 
дня). 8. «Чаевод Амирав Торотадзе». 
(Грузинское телевидение).
10.60—Цв. тел. Концерт Государствен
ного заслуженного ансамбля танца 
Дагестанской АССР «Лезгинка».
11.20—Цв. тел. сЗарница-75».
11.50— «Фильм—детям *. Премьера теле* 
визионного многосерийного художест* 
венного фильма «Тайна старой шах
ты» (Венгрия). 1-я и 2-я серии.
13-10—Цв. тел. сСа мод ел кин—спорт
смен».
13.35—Концерт ансам бля скрипачей

Большого театра Союза ССР,
14.00—«Наука — сегодня».
14.30—Цв. тел. «Укрощение огня», 1*я 
серия.
16.05—«Навстречу XXV съезду КПСС», 
«Пятилетку—досрочно».
16.50—Цв. тел. «В добрый путь!*»
18.30—«Время».
19.10—Цв. тел. «В Павловском парке».
19.30—«Н аука—сегодня».
20.00—Цв. тел, «Укрощение огня», Ь я
серия.
21.35— «Навстречу XXV съезду КПСС» 
«Пятилетку — досрочно».
22.20—Цв. тел. «В добрый путь!»,
24.00—«Время». Информационная про
грамма. (До 00.30).

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК

19.30—Д ля детей. «Лисичка-сестричка»-.
20.00—«Приангарье».
20.30— «Тревожные ночи в Самаре», 
21.15—Программа «Л Р*.
22.30—«Поет Римма Волкова»,
23.00—Новоств,

Сегодня в общественной приемной 
редакции газеты «Знамя коммунизма» 
прием ведет ЛЕРМ ОНОВ Марк Алек
сандрович с 14 до 18 часов.

Гдааяым управлением спортивных 
лотерей подведевы итоги 24-го тиража 
«Спортлото» и «Спортлото-2», прохо. 
лившего 2 июля в Москве.

«Спортлото»: /несть номеров но уга« 
дал никто: для тех. кто угадал пять 
номеров. сумма выигрыша—по 4.137 
руб. (70 карточек); четыре номера — 
по 64 руб. (5.383 карточки); три номе* 
pg—по 3 руб. (109.648 карточек).

«Спортлото*2»е шесть номеров так» 
же не угадал никто; для тех, кто уга* 
дал пять номеров, сумма выигрыша— 
по 5.000 руб. (19 карточек); четыре но« 
мера—по 67 руб. (1.452 карточки); *згрй 
номера—по 4 руб. (31.602 карточки).

Выплата выигрышей будет произвол 
литься с 13 июля по 13 августа вклю» 
чительно.

Следующий тираж—9 июля.

* г Зам. редактора М. Е. ШАГАНСКИй

«МИР» -  Сайха (2 серии), 10, 13, 
16, 19. 21*50.

банда. 15, 17.

«ПОБЕДА» — Хотим скандала (де* 
ти до 16 лет не допускаются). 10, 
11*45, 13-30. 15-15, 17, 18*45, 20-30, 22*05.

«ОКТЯБРЬ» — Федорино гша, Ю, 
11. Старая, старая сказка. 11-50Г За
путанные следы. 13-40. 15-30, 17-20,
19-10, 21.___________________________

«ГРЕНАДА» — Мазанларанский 
тигр. 12, 16, 18. 20, 21*50. Три орешка 
для Зодушкв. 10, 14.

• .
змеи. Ю, 11.40, 1^30, 15-20, 17. 18-40, 21* 

ДК «ЭНЕРГЕТИК» -  Фронт, 17, 19,
21;

«ЮНОСТЬ» — вал «Луч» —Незабы
тая песня. 10. 12. 14, 16. 18, 20, 21-40. 
Зал «Восход» — Ну, погоди! 9-40,
11-10. 13*30. Даурия (2 серин). 15-10, 
18-20.

«КОМСОМОЛЕЦ» — Анжелика -  
маркиза ангелов (детя до 16 лет не 
допускаются). 10. 12, 14, 16,18, 20. 21*40.

«ЛЕТНИЙ» — Слугн дьявола на 
чертовой мельнице (дети до 16 лет не 
допускаются). 17, 19, 21,

ДК НЕФТЕХИМИКОВ -  Контра* «ПИОНЕР* в  Провал голубой

Аттестат серин Г ftb 470400, выдан
ный ХарнкскоЙ средней школой на 
имя Беломестных Татьяны Александр 
ровны, считать недействительным.
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